

Gemeinderat von Zürich

13. September 2000

Interpellationvon Markus Schwyn (SVP)
und Theo Hauri (SVP)

In den vergangenen Jahren hat der Stadtrat grosse Planungs- und Architekturaufträge wiederholt an die aargauische Metron-Gruppe vergeben. Auch beim Grossauftrag Triemli wurde einmal mehr die Metron-Gruppe berücksichtigt.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Welche Aufträge hat die Metron-Gruppe in den Jahren 1994-2000 von der Stadt Zürich erhalten? Die Interpellanten bitten um eine detaillierte und vollständige Auflistung der einzelnen Aufträge, aufgeschlüsselt nach Projekt, Datum, Auftragsvolumen und zuständigem Departement.
2. Wie lässt sich die einseitige Berücksichtigung der Metron-Gruppe bei der Vergabe von Planungs- und Architekturaufträgen mit den geltenden submissionsrechtlichen Vorschriften vereinbaren?

